

Denuncia Venezuela implicación de Ecuador en planes de Estados Unidos



Caracas, 1 abr (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció que el Gobierno de Ecuador respalda los planes intervencionistas de Estados Unidos contra este país bolivariano, irrespetando la Carta de la Organización de Naciones Unidas.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe de la diplomacia venezolana manifestó, es tal la sumisión a Washington que se dedican a apoyar las acciones desestabilizadoras de la administración de Donald Trump, mientras se registra una gran tragedia sanitaria en ese país.

Ecuador es uno de los países más afectados de Latinoamérica por la pandemia de Covid-19 y registra hasta este miércoles más de 2 700 casos confirmados. Imágenes de cadáveres cremados en plena calle circulan en las redes sociales, mostrando al mundo el deplorable estado de esa nación en medio del azote del coronavirus.

Más adelante en otro tuit, el canciller Arreaza había señalado que 'el pseudo plan de Estados Unidos para Venezuela reveló sus estrategias al reconocer que la acusación contra funcionarios venezolanos ante la Corte Penal Internacional (CPI) corresponde a una instrucción política para un grupo de gobiernos

serviles'.

“Es una instrucción política de Washington a un grupo de gobiernos, que servilmente la retirarían si reciben una contraorden', escribió.

Desde que la Casa Blanca intensificara en los últimos días sus ataques contra el Estado bolivariano y más de 13 altos funcionarios incluyendo al presidente, Nicolás Maduro, algunos Gobiernos aliados de Washington se unieron a esa campaña, mientras otras voces se levantan en el mundo en contra de las sostenidas agresiones a la nación bolivariana.

También la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv) rechazó las políticas intervencionistas del gobierno de Estados Unidos contra el país sudamericano y ratificó su respaldo al presidente Nicolás Maduro.

A través de un comunicado difundido por la secretaria de la Jpsuv, Rodbexa Poleo, la organización venezolana expresó su lealtad al mandatario nacional como líder en la construcción del proyecto bolivariano, al repudiar las acusaciones del Departamento de Justicia estadounidense contra miembros del alto mando político del país.

Tal pronunciamiento está relacionado con los cargos por supuestos crímenes de narcotráfico, presentados por el fiscal general estadounidense, William Barr, el cual ofreció 15 millones de dólares de recompensa por cualquier información que lleve a la captura del presidente venezolano.

“Siguiendo la política guerrerista de Donald Trump colocan recompensa por la captura de los líderes del proceso bolivariano, con el fin de generar desestabilización y captar la atención de grupos delincuenciales que estimulen acciones terroristas y concreten sus oscuros intereses en un momento donde el mundo libra una gran batalla contra la Covid-19”, refirió el texto.

En tal sentido, acotó que el ejecutivo norteamericano solo busca desviar la atención ante su incapacidad para atender y proteger a su propio pueblo frente a esta pandemia.

Los jóvenes socialistas venezolanos denunciaron que Estados Unidos no cesa en la agresión contra el país sudamericano, al recrudecer las medidas coercitivas y violar el Derecho Internacional, mientras se empeña en no escuchar las peticiones de la Comunidad Internacional sobre el levantamiento del bloqueo.

Al respecto, la Jpsuv expresó su responsabilidad con las causas de liberación, autodeterminación y soberanía de los pueblos, al tiempo que llamó a todas las organizaciones juveniles, estudiantiles y comunales a la defensa de la nación bolivariana.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218517-denuncia-venezuela-implicacion-de-ecuador-en-planes-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba